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INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE CAJEI\¡E

ACTA DE LA SEXAGESIIV1A QUINTA

SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DIRECTIVA

En Cd. Obregón, Sonora, s¡endo las g:00 horas del miércoles 08 de jul¡o del año dos
mil quince, se real¡zó la Sexagésima Quinta Sesión Ord¡naria de la Junta Directiva del
Inst¡tuto Tecnológ¡co Superior de Cajeme, contando con la as¡stencia de los sigu¡entes
¡ntegrantes: Ing. lgnacio Alberto López Bribiesca, Coordinador Técn¡co de la
Subsecretaría de Educación l\,4ed¡a Super¡or y Super¡or; en representación del Mtro.
Jorge Luis lbarra [/endiv¡|, Secretario de Educac¡ón y Cultura y Presidente de la Junta
Direct¡va; l\i1.1. Francisca Pérez Peinado, representante del l\¡Cl David Rafael Tr¡gueros
Cazares, Director de Institutos Tecnológ¡cos Descentralizados; Dr. Alfonso Carlos
lvlerino González, Delegado Federal de la Secretaria de Educación Pública en el
Estado de Sonorai el Ing. Fructuoso Méndez Valenzuela, Agente Fiscal de C¡udad
Obregón, Representante del Lic. Carlos Manuel V¡llalobos Organista, Secretario de
Hacienda del Estado; Dr. Oscar Cueva Herrera, C.P. Arturo Kanpp Ramos,
representantes del Sector Productivo; Ing. Germán Pablos, Consejeros Honorar¡o; el
Arq. José Antonio García Fél¡x, Comisar¡o de esta Institución: como inv¡tado especial
lng. Joaquín V¡llaescusa Dan¡els, en representac¡ón del Of¡cial Mayor el C. Carlos
Tapia Astiazarán; el Lic. Miguel l\iledina Saldaña en representac¡ón del M.l. Paul¡no
Anton¡o Sánchez López, D¡rector del ITESCA y Secretar¡o Técnico de la Junta
Directiva.

1. Lista de asistenc¡a.

El L¡c. Nil¡guel [,4edina Saldaña, en representación del lv].l. Paulino Anton¡o Sánchez
López, D¡rector Académico del ITESCA y Secretar¡o Técnico dio la bienvenida al
Ing. lgnacio Alberto López Bribiesca, y además agradeció la participación de todos
los as¡stentes.

2. Verificación de Quórum Lega, por pafte del Comisario-

Acto segu¡do, el Com¡sario procedió a pasar lista de as¡stencia. verificando que ex¡ste
el quórum legal, por lo que el Ing. lgnacio Alberto López Br¡biesca, declaró
formalmente instalada la Sexagés¡ma Quinta Ses¡ón Ordinar¡a y válidos sus acuerdos.
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3. Lectura y Aprobación del Orden del Día.

NI.07.LXVO.08/07/15, La lurttl Directiaa aprueba el Otden del Día ¡le la LXV
(Sexagésima Quinta), Reu ¡ót Ot.li arío de la luúa Dircctioa, Cor la adición del
punto 7.3

I. LISTA DE ASISTENCIA-
2. VERIFICACION DE QUORUM LEGAL POR PARTE DEL COMISARIO.
3, LECTUM Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL D¡A.
4. LECTUM Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

LXIVISEXAGESI¡/ACLJARTA) DE LA SESIÓNORDINARIA
5. INFORME DEL DIRECTOR.

5.'1 CUMPLIMIENTO EN LA EJECUCIÓN DE ACUERDOS Y RESOLUCIONES A
APROBADOS EN SESIÓN ANÍERIOR.

5.2 ACTIVIDADES INSTITUCIONALES,
5,3 SISTEMA DE GESTIÓN DE LA CALIDAD.
5.4 ESÍADOS FINANCIEROS AL 31 DE MARZO DE 2O15.
5,5 AVANCE PRESUPUESTAL AL 31 DE MARZO DE 2015.
5.6 INFORME DE CAPTACIÓN Y APLICACIÓN DE RECURSOS PROPIOS

AL 31 DE MARZO DE 2015.

6. INFORME DEL COMISARIO.

7. LECTURA, DISCUSIÓN Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DE ASUNTOS.

7.1 MODIFICACIÓN DEL RESULTADO DEL EJERCICIO 2014.
7.2 CUENTA PÚBLICA 2014.
7.3 EJERCtCtO FTSCAL 2014.
7,4 AUTORIZACIÓN PRESUPUESTO 2015
7.5 PROGMI\¡A ANUAL OE ADQUISICIONES Y DE SERVICIOS 2015,
7.6 AUÍORIZACIÓN OEL PROGRAMA OPERATIVO ANUAL 2015.
7.7. CUOTAS ESCOLARES JULTO 2015-JUNlO2016.

RESUMEN DE ACUERDOS.
ASUNTOS GENERALES.

4. Lectura y Aprobación, en su caso del Acta de la Sesión Anterior
LXlll (Sexagés¡ma Cuarta Sesión Ordinaria).

Nq.U.LXV-08/07I5. Lq ]unto Directioa aarcrla aprobar eI Acta de lo Sesiótt Artcrior
LXIV (Sexagésima Ctwrta Reufliófl Or.lítwr¡a)
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5. Informe del D¡rector.

5.1 Cumpl¡miento en la Ejecuc¡ón de Acuerdos y Resoluciones Aprobados en
Ses¡ón Anterior.

En lo relac¡onado a este punto el Lic. Miguel Medina Saldaña, informó el seguim¡ento
de los acuerdos de la sesión de Enero de 2015.
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En lo relac¡onado al acuerdo No.05.LXlV.29r0l/15. En caso de existir un Défic¡t en
el Presupueslo de la Federac¡ón y del Estado, para la proyección del Capítulo 1000,
los Señores Consejeros autorizan al Director gest¡onar Recursos Financieros ante las
Instancias correspondientes para este concepto.

En este punto la M.l. Francisca Pérez Peinado, solicito información relat¡va a este
acuerdo. En el momento no se le pudo presentar la documentac¡ón que avala este
acuerdo.

Acto segu¡do la M.l. Franc¡sca Pérez Pe¡nado, representante de la Direcc¡ón de
Inst¡tutos Tecnológicos Descentral¡zados, sol¡cito que se presentara el Avance de los
Estados Financieros al 31 de marzo 2015, las part¡das presupuestales al 31 de marzo;
y lo del Presupuesto 20'15 y 2014i para posteriormente argumentar lo s¡guiente.

r' ITESCA, presenta cuentas en Pasivo muy elevadas: Proveedores, Otras
Cuentas por Pagar y Retenciones y Contribuciones destacando Pasivos por
Seguridad Social (ISSSTESON).

l&t¡tut| TEnlli!¡cr Supe ot ds Cqr¡¡¡á-- de 2015 (Srsnnasqs¡ón qú¡¡aia lql a"0 2015)
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ITESCA, presenta un défic¡t debido a que en el Capítulo 'IOOO (Servicios
Personales) se otorgan prestaciones superiores a las autor¡zadas por la
Federac¡ón y a la falta de aportación en tiempo y forma del Estado en
referenc¡a al Presupuesto de egresos 2015 autorizado para esta Inst¡tución
Educat¡va. Lo que ocasiona un diferencial de $4'461,349.66.

En el capítulo 1000 en relación a las partidas Presupuestales comentó que los
servicios personales en el año 2015 son de $71'455,055.12, c¡fra que no se
alcanza a cubrir sumando el subsidio total autorizado de Federación y Estado
que es de $ 69', 518,474.00, a este gran total debemos restar lo
correspondiente al gasto operativo (capítulos 2000 y 3000) que es
$9'820,294.00, donde de $4, 910,147.00 son de la federación y $5O0,OOO.OO
son del estado, quedando para capítulo 1000 un ¡mporte de
$ 64 ' ,108,327.00

Para el año 2015 se t¡ene en el Capítulo 1000 el Rubro de El Riesgo Laboral
por un monto de $30, 259,781.62. La. M.l. Francisca Pérez Peinado comento
¿el porqué de esta partida?, ¿Cuál es su origen?, ¿Para qué es? - En este
punto la l\,4tra. Fabiola l\,4orales Ortega, Jefa de Recursos Financ¡eros del
ITESCA, ¡nformo que fue una medida que se tomó hace cuatro años, a través
de un Despacho Externo; para que los Organismos Descentralizados, tuvieran
una Previs¡ón Soc¡al para subsanar observac¡ones del ISAF, respecto a la
Retención de ISR oor conceDto de Salario.

La M.l. Francisca Pérez Pe¡nado comentó que para pagar el Capítulo 1000, no
se pueden usar los Ingresos Propios de la Instituc¡ón.

De igual forma pregunto que por el d¡ferenc¡al entre lo autorizado y lo que se
ejerce para nómina no es pos¡ble cubrir el ISSSTESON.

La. l\¡.1. Franc¡sca Pérez Peinado pregunto que si los adeudos financ¡eros que
se tienen con el Gobierno del Estado, en que parte de la contabilidad se pueden
observar. Comentando la lvltra. Fabiola Morales Ortega, que por ¡nstrucciones
de la Contraloria General del Estado a través de una auditoria Oficial, se
pasaron a Cuentas de Orden, con la f¡nalidad de atender a las reglas de la
coNAc.

En relac¡ón al punto anterior el Dr. Alfonso Carlos lvlerino Goñzález, Titular de la
Secretaria de Educac¡ón Públ¡ca en el Estado de Sonora, solicito con urgencia
que el Instituto Tecnológ¡co Superior de Cajeme, requ¡era al Gob¡erno del
Estado mediante Oficio, todo el Adeudo que se tiene con ITESCA; sol¡citando
los Señores Consejeros que este Adeudo se pase Cuentas por Cobrar. Esta
gestión tiene que quedar saldada para antes de que finalice el per¡odo de este
Gobierno.
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r' La. [,4.1. Franc¡sca Pérez Peinado expreso que desde hacía ya varios años ya
habia informado al Director del Inst¡tuto Tecnológico Super¡or de Cajeme, que la
S¡tuac¡ón, era bastante alarmante: para que tomaran las medidas necesarias;
comentando la M.l. Franc¡sca Pérez Pe¡nado, que s¡ bien el D¡rector de
ITESCA, tomo ciertas medidas, tales como la contratación del nuevo personal
con el tabulador federal, esto no ha sido suficiente para salvar esta situac¡ón.
Esto se pude observar con los montos f¡nancieros que se han ido elevando año
con año. Es una bola de n¡eve, que va en aumento. Y hay que tomar medidas
adm¡nistrativas pertinentes que paren este aumento de déficit financiero que
presenta a la fecha el Instituto Tecnológico Superior de Cajeme.
Por lo que sugirió que el Area Administrat¡va presente acciones pert¡nentes que
Dermita d¡sminu¡r el déf¡c¡t en comento.

/ La l\i l. l. Franc¡sca Pérez Peinado, comentó que había escuchado que en el
ITESCA se había conformado un sindicato, y pregunto que había de c¡erto en
este tema?

Tomando la palabra el Lic. N.4iguel lvledina Saldaña, comento que sí, que este
punto se ¡ba a tratar más adelante en Asuntos Generales. Preguntando para ello
los Señores Consejeros, que si el D¡rector de ITESCA, tenia facultades para
realizar este t¡po de Gest¡ones y que si ya había f¡rmado esle Contrato Colect¡vo
de Trabajo el D¡rector de ITESCA.

Acto seguido el Lic. Miguel Medina Saldaña, ¡nformo que si se tenia ya un
Sind¡cato, y que el D¡rector del Instituto Tecnológ¡co Super¡or de Cajeme tenía
facultades para hacerlo y que el Contrato Colectivo ya estaba firmado por el
D¡rector. Los Señores Consejeros preguntaron al Lic. Miguel lvledina Saldaña
que si él contaba con una copia del Contrato Colectivo de Trabajo.
Argumentando para ello el Lic. Miguel l\i led¡na, que él tenia un Cop¡a del
mismo.

El L¡c. M¡guel Med¡na Saldaña comento como antecedente a los Señores
Consejeros que el personal docente y administrativo que conforman de este
Sindicato, ya tenían cuatro años queriéndolo const¡tuir, ya que se sentían en
desconf¡anza de que cada cambio de administración podr¡an ser despedidos y
que con la creación de este sindicato les deba confianza laboral, se sentirían
protegidos.

Lo Señores Consejeros estaban inconformes, por no estar enterados de la
conformac¡ón de este Sindicato. Ya que como autor¡dad Máx¡ma de esta
Inst¡tución, deb¡eron de estar informados de esta situación.

lnstituta hm7lóg¡| Supertar de [.aten? lSesnaSesik 1úi"am delana 24fi)
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Actividades lnstitucionales.-

El Lic. Miguel Medina Saldaña informo lo siguiente:

CREA GEAC-ITESCA NANOSATELITE
Cd. Obregón, Son., 11 de febrero de 2015

Como parte de las act¡v¡dades en cohetería exper¡mental que realiza el Grupo
Experimental Aeroespacial de Cajeme (GEAC), conformado por docentes y
estud¡antes del Inst¡tuto Tecnológico Superior de Cajeme (ITESCA), se logró la
construcción y puesta en func¡onam¡ento de un nano satélite, como resultado del
Curso Nacional de Ingeniería de Sistemas Espaciales apl¡cado a una misión Cansat,
el cual fue impartido por la Agencia Espacial lvlex¡cana (AEl\i]).

RECONOCE UABC A ESTUDIANTE DE ITESCA VÍCAM
Cd. Obregón, Son., 04 de febrero de 2015

La estudiante Luz Aurora Flores lvlatus, alumna de la carrera de Ingeniería en
S¡stemas Computac¡onales de la extens¡ón Vícam del Instituto Tecnológico Superior de
cajeme (ITESCA), fue reconocida por la Univers¡dad Autónoma de Baja cal¡fornia
(UABC), por el proyecto: "Desarrollo de Traductor Yaqui-Castellano-Yaqui y
Herramienta Interactiva de Enseñanza Yaqu¡".

INAUGURó ITESCA CENTRO DE INTELIGENCIA DE NEGOCIOS
Cd. Obregón, Son., 18 de febrero de 2015

El Instituto Tecnológico Superior de Cajeme (ITESCA), inauguró el Centro de
Inteligenc¡a de Negocios (ClNe), espacio que brindará asesoría a los pequeños y
medianos empresarios de la región a través de la investigación y el diseño de
estrategias operativas y de innovación empresarial, el pasado 17 de febrero.

REALIZÓ CON ÉXITO ITESCA LAS JORNADAS REGIONALES CONRICYT
Cd. Obregón, Son., 27 de febrero de 2015.

Con la participac¡ón de numerosas Instituc¡ones de Educación Superior (lES), públicas
y pr¡vadas del sur de Sonora, se realizaron con éxito las Jornadas Regionales del
Consorc¡o Nac¡onal de Recursos de Información Científica y Tecnológica (CONRIcYT)
2015, las cuales tuvieron como sede por tercer año consecutivo al Instituto
Tecnológico Superior de Cajeme (ITESCA.

lnstiturt I1nalisEo Strpqtiof dE $egna|xiin thdkaia dllno 2015)
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El CONRICYT ofrece a los usuarios autorizados acceso rápido y sencillo a las
publicaciones electrónicas suscr¡tas, asi como al indice de Revistas lvlexicanas de
Invest¡gación Científica y Tecnológica, clasif¡cado por el CONACYT (Consejo Nac¡onal
de Ciencia y Tecnología), a documentos de Acceso Abierto (Open Access) y a los
Calendar¡os de Capacitación, entre otros servicios y recursos.

PROMUEVE ITESCA OFERTA EDUCATIVA EN USA
Cd. Obregón, Son., 27 de marzo de 2015

El Instituto Tecnológico Super¡or de Cajeme (ITESCA) partic¡pó en la "Feria de las
Univers¡dades México Sí", realizada en la Universidad de Texas en el Paso, Texas,
(UTEP) en Estados Unidos, junto con otras 35 universidades de ambas naciones, con
el objetivo de promover sus programas de posgrado y licenciatura.

APLICARÁN ESTUDIANTES DE ITESCA CONOCIMIENTOS EN CANAOÁ
Cd.  Obregón,  Son. ,26 de marzo de 2015

La alumna Kriss¡a Verenice Quesney Nevarez de Ing. Electrónica partió el 18 de
mayo a rcalizat su estanc¡a en Carleton University, Ottawa, Ontario, Canada, dentro
del programa Mitacs Globalink Research Internsh¡p, para trabajar con el proyecto
"lntegración y pruebas de vuelo de un sensor de salud de la vegetación de bajo costo
en un pequeño vehículo aéreo no tr¡pulado", con el cual se pretende ayudar a los
agricultores en la detección de enfermedades en plantas de manera eficaz usando una
cámara infrarroja, mediante vuelos en un vehículo aéreo no tripulado manejado por
GPS.

La alumna Indicó que Carmen Carolina Ontiveros Verdugo, quien se espec¡aliza en
m¡nimización y manejo de res¡duos, partió el 22 de junio y permanecerá hasta el 14 de
septiembre del presente año, a la Dalhousie University, en Halifax, Canadá para
trabajar con el proyecto "Clean Technology Development for the Water lndustry"
(Desarrollo de Tecnología Limp¡a para la Industr¡a del Agua), cuyo objetivo es la
¡nvestigación en la aplicac¡ón de los procesos biológicos para el tratamiento de agua
Dotable.

(SesunaSesnn Ardmna dd ano 2A/5t
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OBTIENE SU T¡TULO PRIMERA EGRESADA DE MAESTRíA EN ARQUTTECTURA DE
ITESCA
Cd. Obregón, Son.,25 de marzo de 20'15

Al recibir el grado de l\.4aestra en Arquitectura Sostenible y Gestión Urbana, Arleth Sarahí
Ceballos López, egresada de la prímera generación del programa de maestría del mismo
nombre del Instituto Tecnológico Superior de Cajeme (ITESCA), se convirtió en la primera
profesionista especializada de esta área en el país,
La recién titulada Maestra obtuvo su grado con el irabajo de investigación "lmpacto Social que
Genera una Vivienda Sustentable en Cd. Obregón, Sonora", el cual fue presentado el pasado
23 de marzo en las instalaciones de esta casa de estudios

ITESCA EN CONGRESO INTERNACIONAL DE INGENIERiA AMBIENTAL
Cd. Obregón, Son.,07 de mayo de 2015

Con la presentación de ponencias de alumnoa e ínvestigadores de la carrera de Ingenieria
Ambiental y de la l\,4aestría en Arquitectura Sostenible y Gestión Urbana, el Instituto
Tecnológico Superior de Cajeme (ITESCA) participó en el Congreso Internacional de
Ingeniería Ambiental CIA 201 5 "Quien cuida el planeta, cuida su vida", el cual se realizó del
06 al 08 de mayo en Hermosil lo, Sonora.

TENDRÁ ITESCA CENTRO DE INVESTIGACIÓN AEROESPACIAL
Cd.  Obregón,  Son. ,09  de  mayo de  2015

Para que el Centro de Investigac¡ones del Noroeste en Aeronáutica-lvlecatrónica
(ClNAIV) del Instituto Tecnológico Superior de Cajeme (ITESCA) sea pronto una
realidad, el l\ i l tro. [,4anuel Quintero Quintero, Director General delTecnológico Nacional
de México (TNM), se comprometió a agil izar la gestión de los fondos necesar¡os para
la conformación de este importante centro, para el cual se requieren 200 millones de
pesos.

5.3 S¡stema de Gestión de la Cal¡dad.

Como parte de las actividades institucionales de ITESCA los
2014, se efectuó la Segunda Auditoría Interna.
El alcance de la auditoría fue las actividades y procesos
servicios relacionados con los procesos estratégicos
Administración, Posgrado e Investigación, Planeación.

RESULTADOS OBTENIDOS:
No Conformidades: 7
Observaciones: 6
Oportunidades de Mejorar 8
Que ya se atendieron en tiempo y fofma para la auditoría Externa que se atendió el pasado
mes de junio de 20'15.

días '10 y 11 de diciembre de

que afectan la calidad de los
de Extensión, Académico,
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5.4 Estados Financ¡eros al 31 de marzo de 2015.

La l\i1tra. Fabiola lvlorales Ortega d¡o a conocer el Resultado de la Revisión y Anál¡sis,
del Estado de Situac¡ón Financ¡era, el Estado de Resultados de S¡tuación Financiera.
el Estado de Resultados y el Estado de Cambios en la Situación Financiera en base a
efectivo Dorel oeriodode Enero a lvlarzo de2015. Ver Anexo l.

5.5 Avance Presupuestal al 3l de Marzo de 2015.

La C.P. Fabiola l\¡orales Ortega, informó a los miembros del Máx¡mo Órgano. el
Avance Presupuestal al 31 de lvlarzo de 2015, documento en donde se informa
el total de los ingresos recibidos por la cantidad de $ 21,778,423.78 y con relación a
los egresos se presentó un ¡mporte ejercido al 31 de mazo de 2015
$26, 239,773.44 (incluye subs¡dios, e ¡ngresos propios), ten¡endo el resultado a la
operac¡ón regular de la Institución un déficit por la cantidad de $4, 461, 394.66.Ver
Anexo ll.

5.6 Informe de Captación y Apl¡cación de Recursos Prop¡os al 3l de
de Marzo 2015.

La C.P. Fabiola lvlorales Ofega expuso al máximo Órgano de Gobierno la Captación
de Recursos Propios y su correspondjente Aplicación al 31 de Mazo de 2015, esta
información incluye el presupuesto autorizado original, el presupuesto autorizado
modificado y el presupuesto ejercido al 31 de marzo de 2015 Ver Anexo ll l.

Terminado de presentar los puntos del Informe del Director, los señores consejeros
tomaron nota de lo siguiente:

No.03.LXV.08/0715. La luhta Dilcctioa se da pol plese t.t.lo en lo geteral el Iuforme
de actioi¡lades rclez¡dfltcs .lcl Directot. y sc da por entelado dc sus estados fina ciercs
al 3'l de matzo de 2075.

6. Informe del Comisario Público C¡udadano.

Tomando la palabra el Arq. José Antonio García Félix, presentó al máximo Órgano
de Gobierno su ¡nforme correspondiente a Junio 2015.

Ln el lilJomrc del Cotir¡sntio, seg{tn Artícltlo 125 y 127 det Rcgln)rcnto de ln Lc! dc
Pr¿s pu(stos Lle Egrcsos, Co tnbilidnd GubÍnnme Lnl y Gnsto Ptibico EsLnlnl, Los integrrrnles
d¿ la lunfa DirecfiTltl se dan por ertterado Llcl Lnfornc del Contisntio i lunio de 2015.

(SesnaSealn Ardtndt'a det ana 2|l5t
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H€ñoslllo. So¡ora a Junlo d. 2015

INTEGRANTES DEL CONSEJO DIRECÍIVO
OELNSNTUTO TECNOLOGICO SUPERIOR DE CAJEME

En cumdhl.nio a lo! Adlc{br s7 y 56 d6 h L.y OEónrc! d.t Podlr Ej.c¡rivo d.t E8rádo d.
SonoÉ a3¡ coño.r Punlo 10 rrlcdón m) d.l Manual d. ActuE¿ióñ d.r Coñisádo Pr¡br¡co
C¡ud.dsno. y !l alíq¡b 26 d6l R.ghmorno p.r. l, c.l.b¡!c¡ón d. S.{úorc. d. Óqano. d.
Goulmo d. ¡a3 Erlidáds d. l¡ Adñ¡nl.rrldón Públ¡cs PaÉldaiat. s6 or.r.nta ánt. .l
Coñlqo OFdivo ¡nldme Ej.c¡nm d b€B a b Oct!ñlnadón d. E.tád$ F;€nd6tor ciniido
Dd €l Dclp*ho Ert6ño:

t.. oPtNtot| oEt cours^Rro:

Er Dllpd|o R^MOS Y ARVIZU S.C., pr.¡.ntó y crXrqó .r Inrrirulo Sup.rior d6 C¡l.fn. 6l
dlct¡máñ . lo3 Estador Flnandlor, lndlcldor ¡l 31 d. dld.mb€ d.l 2014, lo! cual.r fu.f('n

PÉp.r.¡lo! Pof rl llEsca d. conlon¡ldád con lá¡ b.!$ 6ntobla! q!é siNicon páÉ BU

El Dlcl.m.¡ pE!.ntalal.lgui.nl..ob36rv.clo¡..

S.gulml.nto r o¡!.rviclon.r d.l .jrrclclo . 2013
l.- El hdiluto no he €lr.tuado .l pago dr la! cuohr y .pon.cion.! d lBliluto d6 S6gudded y

S.ryido. Socjd4 dc lo! TEbd.do6. dll €.i.do d. Sono6 (ISSSTESON) por t29,222,436,
|mporll dlrlvado d. lá lumarod. d. lar llquldadono tlrürl.rr. b. oEr.. lc dotlm¡nó .l

Ob|.d.clon.| rl 3l d. dlcl.ñbr| d. 2014

2.- El impon d. ¡ar cuor.! .r 31 d. dld.mbr. dr 2014, rr In.lturo do sogúrided y s.rüo3

Sod.lo! d. b. TÉb¡i¡idocr d.l E.rado d. Sonon (ISSSTESON). no ha 3ido cubi.no y l.
lñc|lm.ñló 3 la c.nlldad d. ¡33.266.850.
Por b qu! !c pMntá a.lo !.la Con¡io Ol6cllv0, p.r. l! ¡pobáción.

a.gufnl..to ¡ obr.r.clon.. d. EAF

D.¡v¡do d.1.. r.vbion.3 qu. r..ll¿s.l ISAF ¡ 1.. cu6r{¡! Públlcái d.l ln6lilulo Técnoló!¡cn
Sup.rior d. Csj.ñ., Br cu6nl, con obúrva¿lon$ p.ñdllñ1.l d. lolv6nl.r do lo! dgut.nto!

2011 2 ob!.ry*ion.! 6bronl.! . cuol¡. ño prg¡d.. ¡l ISSSTESON
2013 2 Ob!.ü!don.! l.f.rml.! ! cuot.t no p.!.d.r ¡l ISSSTISON
D. h! r.vl!lon.!. lo! Iñfon.! Irim6.ir¡b. d.l .j.rclc¡o 2014, r. cu.nla s le Lch. @n 12
ob!.d.cio¡.!, d€ 18 daló. 5 .dán
al.ndón y !.gúimLilo h¡lte.!

ARO. JOAE

paf. lolwnt.r, 9or lo qu. 3. lollc¡le .. dc

GARCIA FEUX

\

CdÍi!árb Público Oñclál

(SEstna\es¡k 1rd¡naria dEl a"¡ 2015)
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7. Lectura, Discusión y, en su caso, aprobación de Asuntos

En relación a los siguientes puntos

7.1 IV]ODIFICACION DEL RESULTADO DEL EJERCICIO 2014.
7.2 CUENTA PUBLICA2Ol4.
7.3 EJERCTCIO FTSCAL 2014.
7.4 AUTORIZACIÓN PRESUPUESTO 2015
7.5 PROGRAI\i]AANUAL DE ADQUISICIONES Y DE SERVICIOS 2015
7.6 AUTORIZACION DEL PROGRAIV]A OPERATIVO ANUAL 2015,

Hac¡endo un análisis de lo v¡sto en el lnforme del D¡rector, Los Señores Consejeros
solicitaron al Lic. l\,4¡guel Medina Saldaña lo siguiente:

No.04.LXV.08/07/15" Se Sol¡c¡ta que el Director plantee un Programa de
Reingen¡ería F¡nanc¡era del presupuesto 2015 , relat¡vo al capítulo 1000;
ajustándose a los presupuestos autorizados tanto por el gob¡erno federal y
estatal; gest¡onando la ampliación presupuestal con el Gobierno del Estado.

No.05.LX|VO.08/07/15. Se convoca a una ses¡ón extraordinaria para a mediada
del mes de agosto para analizar la situación del Capítulo 1000 y la presentación
del Dictamen del Ejercic¡o Fiscal 2014.

7.7 Cuotas Escolares Julio 2015-Jun¡o 2016.

La lvltra. Fabiola Morales Ortega, presentó las Cuotas Escolares Julio 201s-Jun¡o
2016. Ver Anexo lX

Analizada la ¡nformacón /os Se,íores Consejeros tomaron el siguiente acuerdo:

No.06LXV.08/0/15. Los Señores Consejeros
lulio 2015-lunio 2016

uttorizu Ins Cuotns Escoluts

\

D-"
lns¡itut1 Iqcnalith| Strpqtiu dE lekne

\

(SegnaSzs¡k 1únara delm 2015) 13
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L Resumen de Acuerdos.

\_

I

\

\

INSTTTUTO TECNOLOGICO SUPERIOR DE CA]GME
ACUERDOS JUfI¡TA DIRECTIVA SO(AGÉSIMA qUh¡TA

MIERCOLESOS DEIULIO OE ZO15

\¡o.01.1¡VO.0ry0?¡ 5,

Ln ,rnn Dn¿di,o ttnchn .l
Otulút ¡¿ Dtn d¿ k Lxv
lsú¡8¿súrn Qritt¡a ), Rdnliótl
Ctdii'¡nt t! h ,oth Di@tiú.
C]ú k nl¡.ióh d¿ ttúta7.3

coDtGo

No.02,LXV,08/07/¡5,

t.t ,rttd D¡r.t¡rd ¡dtú¡¡
nttubú ¿ A.¡d d¿ k súióú
Ar¡¿/iót LXIV (S¡t¡g¿súún
Onr¡n R¿ t ¡út't O\li ran¡ )

EÍATUS
RCGISTRO DE

No.03,LXV.08/47¡5,

Li ltt¡d D¡t.titr s tld tat
ptus¿r¡nlo .n n) 8¿,¿r¡l ¿

tbrdttcs ld DiIctot. Y s! tl¡

t1o/ .r tlndn d¿ irs cstndns
frrnrci¿tus al 31 lt 

"tirza 
n.

2015,

(SqunaSesik 0rdnark delano 20/5)
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9. Asuntos Generales.

9.1 Tema Sind¡cato

El Ing. lgnac¡o Alberto López Br¡biesca, Coordinador Técnlco de la Subsecretaría de
Educación l\¡edia Superior y Super¡or; ¡nformo a los Señores Consejeros, que en una
salida que se dio de la reun¡ón, tuvo contacto con uno de los Profesores del Sindicato,
argumentando que la Profesora se veia con propuestas buenas, el cual le entregó el
Acta de la conformación de dicho Sindicato y una copia del Contrato Colectivo de
Trabajo, solicitándole a él en forma general lo siguiente:

1) Que se les reconozca oficialmente como Sindicato. Sindicato Único de Trabajadores
del Inst¡tuto Tecnológico Superior de Cajeme.

2) Quieren una semana más de vacaciones. Ya que la primera semana de agosto los
profesores no tienen actividades.

3) Formar parte de la Com¡s¡ón lvlixta de los Bonos de Product¡vidad.

El Ing. lgnacio Alberto López Bribiesca, informó a los Señores Consejeros que esta
documentación la pasaría a el Area Jurídica de la Secretaria de Educación y Cultura,
para que se analice y se emita un dictamen por parte del área Jurídica de la SEC.

Tomando la palabra la lvl.l. Francisca Pérez Peinado, agregó que es muy importante
revisar muy bien las Cláusulas del Contrato Colect¡vo de Trabajo, con la f¡nal¡dad de
no comprometer recursos financieros, que no se tengan d¡sponibles; ya que tanto
docentes como adm¡nistrativos suoeran el monto del tabulador federal autorizado.

9.2 Tema CONAGUA

El Lic. Nil¡guel Niled¡na Saldaña le cedió la palabra al. Lic. Chr¡stopher Navarro Fragoso,
Subd¡rector de Servicios F¡nancieros para presentar esta informac¡ón,

CONAGUA es una Dependencia que se encarga de preservar las aguas nacionales y
sus bienes públicos inherentes para su administración sustentable y garantizar la
seguridad hídrica con la responsabilidad de los órdenes de gobierno y la sociedad en
general.

Lic. Chr¡stopher Navarro Fragoso, comento que el Instituto Tecnológicos Superior de
Cajeme, el año de 2012 recibió un cobro de la Dependencia de CONAGUA por un
monto de $843, 082.76, del periodo de 2OO7 al 2011: por el Derecho por uso de un
Pozo, que se construyó en ITESCA, en administrac¡ones anteriores.

(SegnaSesnn 1únd.a dPl uo 2015)
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El instituto Tecnológico Superior de Cajeme, se encargó de buscar documentación
relativa a la construcción de este pozo en CONAGUA, pero no encontró nada.

L¡c. Christopher Navarro Fragoso, comentó que este cobro (pago de Derechos,
Recargos y Multa) se pagaría a 36 meses por la cantidad aproximada de $23,OOO.OO.
Para lo cual solicitó autorización a los Señores Consejeros para el pago mensual de
esle concepto.

Analizada la propuesta presentada por el Lic. Lic. Christopher Navarro Fragoso, los
Señores Consejeros solic¡taron presentar esta propuesta en la Ses¡ón Extraordinaria
del mes de agosto. ANEXO X

9.3 Extens¡ón Región Fuerte Mayo.

El L¡c. [,4iguel Medina Saldaña informó a los Señores Consejeros que el Director del
Instituto Tecnológico Superior de Cajeme recibió Oficio del C. Hel¡odoro Soto Holguín,
Presidente Electo de Huatabampo, para solicitar a ITESCA la creación en la Región
Fuerte Mayo del N¡unic¡pio de Huatabampo Ia Extens¡ón de ITESCA, para que se
ofrezcan estudios profes¡onales que se relacionen e impulsen el desarrollo económ¡co
de la región. ANEXO Xl

ñ

I
\

$

\

e-
/SeslnaSPs,an 4rdnana delan 2015t
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'10. Clausura

El lng. lgnacio Alberto López Bribiesca, les dió las graclas a todos los m¡embros del
Máximo Organo de Gobierno por haber participado en la sesión, no habisndo otro
asunto que tratar se clausur€ la sesión siendo las '13:30 hrs. del miércoles 08 dg julio
ds 2015 y f¡rman para constanc¡a la presente Acta, el Pres¡dente Suplente, el
Sscrslario Técnico, el Comisario Público C¡udadano y los miembros del Máximo
Organo de Gob¡emo o los suplentes as¡stentes. Se anexa lista de as¡stencia con las
firmas conesDondisntes.

a

Lst¡hr|o h olq¡co Swrbt bZ0lÍ qEwnase'ür hdksth ¿Eldrt 2015) l 8
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ITfUIARES

IITRO. JONGE IUB BARRA IIENDML
SECREIARTO OE EOTJCAC¡ÓN Y CUL¡URA

PRESIDEIITE DE LA JUTITA DIRESI¡VA

DE LAJUIiITA DIRECTIVA DEL

sg4EclEg

IIIO. lG A610 ALAERTO
cooRDtt.|aDoR tÉcl{ro oE

LóPE ERBIESCA
ECRETARIA DE

EDUCACTÓN IEO|A S Y SUPERIOR

PEINADOM.CI. OAVIO MFATL TRIGTJEROS CAZARES
DIRECTOR OE II{S]TruIOsIECNOLOO¡COS

. DESCETIIRALEAOOS
'.4 | 5'--

I L/ 'lJ--l
\ I  r t  I

oá ¡¡.¡orso c¡¡¡-os r:nno corlzÁLe
TMJL¡R OE LA DELEOACIóI.I DE LA SECREÍARIA

OE EOUCACIóN PÚaLFA EN EL ESTADo DE sofloRA

u, c^alos MA¡uEL v|ltAloao3 oRgA||tg¡a
SECRETARIO OE HACIEIiDA

REPRESE TA¡IÍE DEL GOBIERNO OEL ESTADO

REPRESEMTAXIE DEL GOBIERNO'¡UNICIPAL

PAALOS TIR^OO

'...-..-.---.--.>--'--#--

ING, JOAOUIN VILLA€SCUgA OAI¿IELS

E t¡ tr4! loír! plfb InLgt'l dd ácb |jry Junta Dl|lcüvt

co. oBREGóN, SOXORA 0! DE JUUO OE2015.

ICO DEL
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¡NG. IGNACIO
BRIBIESCA
Represe
Preside

M.I. FRANCISCA PEREZ PEINADO
Representante de Institutos
Tecnológicos Descentral¡zados

ucac¡ón y Cultura

DR, ALFONSO CARLOS MERINO
GONZALEZ

Sonora

ING.
VALE

oEz

nte e la Secretaria deRep
Hac¡enda

LIC. ABRAHAIVI RAMfREZ
VALENZUELA
Representante detfl. Ayuntam¡ento

DR, O
Sector

C.P. ARTU
Representante del

lnsttuto htr1lósito Supetur de t,enE l¿la de 2015 lSesuns,san bdin¿ adelno2015) l o
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PABLOS TIRADO

LIC. MIGUEL NA SALDAÑA
Suplente del D¡rei del Instituto

de CajemeTecnológ¡co Supe

IO GARCÍA FELIX
Com¡sarlo Prlblico

.|
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